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A reunião foi convocada e presidida pelo chefe do departamento, o professor Rafael Neves 1 

Almeida e contou com a presença dos membros: professores: Aislan Leal Fontes, Alejandro 2 

Caicedo Roque, Alan Almeida Santos, Charles Braga Amorim, Érica Santana Silveira Nery, 3 

Fábio Lima Santos, Marta Lizeth Calvache Hoyos, Ricardo Nicasso Benito, Samuel Brito Silva, 4 

Teresa Cristina Etcheverria e Viviane de Jesus Lisboa Aquino. Contou com a presença dos 5 

representantes discentes: Suelaine dos Santos Montalvão e Dênisson Bispo dos Santos. Ausentes 6 

justificados: Éder Mateus de Souza e Mateus Alegri. Ausente sem justificativa: Marta Élid 7 

Amorim Mateus e Wagner Ferreira Santos. Havendo quórum, o presidente deu início à reunião 8 

fazendo a leitura da pauta. O Prof. Aislan Leal Fontes solicitou ponto inclusão de pauta, sendo 9 

este: 07° Ponto de pauta: Atribuição docente para turma individual de Álgebra Linear I. O 10 

chefe do departamento, o Prof. Rafael, colocou em discussão a solicitação de inclusão. Não houve 11 

discussão. Foi colocada em votação. Não havendo manifestações contrárias, a inclusão do 12 

referido ponto de pauta, foi aprovado de forma unânime. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, 13 

solicitou a inclusão de ponto de pauta, sendo este: 12° Ponto de Pauta.  Discussão minuta de 14 

calendário. O chefe do departamento colocou em discussão, o referido ponto de pauta. Não 15 

houve discussão. Foi colocado em votação. No ato da votação, sete conselheiros(as) votaram de 16 

forma contrária, sendo eles(as): Aislan Leal Fontes, Alan Almeida Santos, Charles Braga 17 

Amorim, Fábio Lima Santos, Marta Lizeth Calvache Hoyos, Ricardo Nicasso Benito e Samuel 18 

Brito Silva. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, desempatou a votação, com o voto 19 

favorável a inclusão do ponto de pauta.  Os trabalhos foram iniciados. 1° Ponto de Pauta: 20 

Informes. O chefe do departamento, o Prof. Rafael Neves Almeida, informou acerca das eleições 21 

para representação docente no conselho de centro. Pontuou ainda que as eleições irão ocorrer no 22 

dia vinte e sete de julho do presente ano. Comunicou que qualquer docente pode se candidatar-se, 23 

basta enviar um e-mail para a direção do Centro Campus Professor Alberto Carvalho. Prosseguiu 24 

seus informes, acerca do TCC, mencionando-se que, o TCC  passa ser em formato digital. 25 

Informou ainda sobre o manifesto BNCC. Frisou que foi enviado um e-mail a respeito, através da 26 

plataforma SEI. Ressaltou ainda que, os (as) docentes que não receberam o e-mail, que o 27 

notificasse para novo envio. O Prof. Samuel Brito e o Prof. Aislan, sugeriram que o modelo de 28 

TCC fosse padronizado. Em resposta a sugestão dos professores, a Profa. Érica Santana Silveira 29 

Nery, mencionou que a temática pode ser pautada na reunião do colegiado, visto que, é uma 30 

discussão de âmbito pedagógico. 2° Ponto de Pauta. Atribuição de turma individual da 31 

disciplina Análise na reta. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, mencionou que as ofertas 32 

das disciplinas para modalidade de ensino individual, já foram aprovadas em reunião do 33 

colegiado. Necessitando apenas, de atribuição docente, esta, concernente ao conselho  34 

departamental. O prof. Alejandro Caicedo Roque, disponibilizou-se a ser o docente ministrante da 35 

disciplina Análise na Reta. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, colocou em discussão. Não 36 
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houve discussão, foi colocado em votação. Não havendo manifestações contrárias, a atribuição 37 

docente de turma individual da disciplina Análise na Reta, foi aprovada de forma unânime. 38 

3° Ponto de Pauta. Atribuição docente para turma de ensino individual de Probabilidade e 39 

Inferência Estatística. A Prof.ª Marta Lizeth Calvache Hoyos, se dispôs a ser a docente 40 

ministrante da referida disciplina.   O chefe do departamento, o Prof. Rafael, colocou em 41 

discussão a atribuição docente para turma de Ensino individual da disciplina Probabilidade e 42 

Inferência Estatística. Não houve discussão. Foi colocado em votação. Não havendo 43 

manifestações contrárias, a atribuição docente de turma individual da disciplina 44 

Probabilidade e Inferência Estatística, foi aprovada por unanimidade. 4° Ponto de Pauta. 45 

Atribuição docente de turma de Ensino Individual de Educação Financeira. O chefe do 46 

departamento, o professor Rafael, se dispôs a ser o Professor Ministrante da referida disciplina. 47 

Colocou em discussão. Não houve discussão.  Não havendo manifestações contrárias, a 48 

atribuição docente de turma de ensino individual da disciplina Educação Financeira, foi 49 

aprovada de forma unânime. 5° Ponto de Pauta. Atribuição docente Atribuição docente para 50 

turma de ensino individual de Introdução a Estatística. O chefe do departamento, o Prof. 51 

Rafael, indagou os (as) conselheiros (as) sobre quem se disporia a ser o Prof. ou Profa. 52 

ministrante da disciplina. Não houve manifestações. Foi colocado em discussão. Não houve 53 

discussão.  A Prof.ª Marta Lizeth Calvache Hoyos sugeriu que o (a) discente solicitante, 54 

matricular-se na disciplina na turma da disciplina Probabilidade e Estatística. Não havendo mais 55 

discussões, foi colocado em votação. A atribuição docente para a turma individual para a 56 

disciplina Introdução a Estatística foi negada, com voto contrário do Prof. Aislan Leal 57 

Fontes. 6° Ponto de Pauta. Atribuição docente para turma de ensino individual de Cálculo 58 

Integral em várias variáveis. O Prof. Alejandro Caicedo Roque, se dispôs a ser o ministrante da 59 

turma individual da disciplina Cálculo Integral em Várias variáveis. O chefe do departamento, o 60 

Prof. Rafael, colocou em discussão. Não havendo discussões, foi colocado em votação. A 61 

atribuição docente de turma individual para a disciplina Cálculo Integral em Várias 62 

variáveis foi aprovada de forma unânime. 7° Ponto de Pauta. Atribuição docente para 63 

turma individual de Álgebra Linear I. O chefe do departamento de Matemática mencionou que 64 

o referido ponto de pauta foi solicitado pelo Prof. Aislan Leal Fontes, com aceitação de forma 65 

unânime. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, pontuou que, a solicitação de turma de ensino 66 

individual, pela discente Mariany Araújo de Souza, foi negada pelo colegiado do curso. Contudo, 67 

a discente apresentou um cronograma, mostrando-se apta a concluir o curso pelos dois últimos 68 

períodos. O Prof. Aislan Leal Fontes, se dispôs a ser o Professor ministrante da disciplina. Sendo 69 

assim, o Chefe do departamento, o Prof. Rafael, colocou em discussão. Não houve discussão. Foi 70 

colocado em votação. Não havendo manifestações contrárias, a atribuição docente para turma 71 

individual de Álgebra Linear I, foi aprovada de forma unânime. 8° Ponto de Pauta. 72 

Atribuição docente para turma regular de EDO.  O chefe do departamento, o Prof. Rafael, 73 

mencionou que o colegiado do curso, entendeu que a disciplina Equações Diferenciais Ordinária 74 

fosse ofertada de forma regular, levando-se em consideração a disponibilidade de horário. O Prof. 75 

Alejandro Caicedo Roque, se dispôs a ser o Prof. ministrante da referida disciplina. O chefe do 76 

departamento, o Prof. Rafael, colocou em discussão. Não houve discussão, foi colocado em 77 

votação.  A atribuição docente para turma individual de Cálculo Integral em várias 78 

variáveis foi aprovada de forma unânime. 9° Ponto de Pauta. Minuta da aula de campo. O 79 

chefe do departamento, o Prof. Mencionou que resolveu pautar o referido ponto, pois, é uma 80 

questão administrativa. Ademais, pontuou que necessita saber qual a deliberação do departamento 81 

referente à temática. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, mencionou que a sua resposta a 82 

respeito da temática, é que o departamento de Matemática faz uso de aula de Campo. O chefe do 83 

departamento, o Prof. Rafael, pontuou a seguinte questão: A aplicação de atividades de extensão 84 
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nas escolas enquadra-se como aula de campo? Explicou que sua dúvida surge da necessidade de 85 

saber se há a necessidade de solicitar transporte, acionar seguro. O Prof. Alejandro Caicedo 86 

Roque, sugeriu que o questionamento seja levado ao conselho de centro e para coordenação de 87 

curso, a fim de compreender se as atividades de extensão nas escolas se enquadram como aula de 88 

campo. O Prof. Rafael colocou em discussão o referido ponto de pauta. Não houve discussão O 89 

encaminhamento final foi: levar a discussão para a reunião do Colegiado. Foi colocado em 90 

votação. Não havendo manifestações contrárias, o encaminhamento foi aprovado de forma 91 

unânime. 10° Ponto de Pauta. Parecer da comissão de avaliação de estágio probatório do 92 

docente Charles Braga Amorim referente ao 1° ano. O Chefe do departamento, o Prof. Rafael, 93 

franqueou a palavra para o Prof. Alejandro Caicedo Roque. O Prof. Alejandro fez uma breve 94 

leitura do relatório. Após o término da leitura do relatório, o chefe do departamento, o Prof. 95 

Rafael Neves Almeida colocou em discussão. Não houve discussão. Foi colocado em votação. 96 

Não havendo manifestações contrárias, o parecer da comissão de avaliação de estágio 97 

Probatório do Prof. Charles Braga Amorim, foi aprovado de forma unânime. 11° Ponto de 98 

Pauta Escolha e/ou recondução de docente de representação do DMAI no conselho de 99 

coordenação de curso.  O chefe do departamento, o Prof. Rafael Neves Almeida, mencionou que 100 

se faz necessário escolher um(a) docente que represente o departamento de Matemática, na 101 

coordenação de curso, caso o Prof. Aislan Leal Fontes não tenha interesse em ser reconduzido. 102 

Em resposta, o Prof. Aislan mencionou que, em decorrência de manter-se ocupado nos dias em 103 

que as reuniões ocorrem, não tem interesse em ser reconduzido ao cargo. O chefe do 104 

departamento, O Prof. Rafael, colocou em discussão. O Prof. Samuel Brito da Silva mencionou 105 

ter interesse em ser o representante do departamento de Matemática, na coordenação de curso. O 106 

chefe do Departamento, o Prof. Rafael, colocou em discussão. Não houve discussão. Foi colocado 107 

em votação. Não havendo manifestações contrárias, o nome do Prof. Samuel, foi aprovado para 108 

ser representante do departamento na coordenação de curso. 12° Ponto de Pauta. Discussão 109 

minuta de calendário. O chefe do departamento, Prof. Rafael, mencionou que há uma minuta de 110 

calendário acadêmico com sugestões da Prograd. Pontuou que realizou a leitura, do documento. 111 

Prosseguiu sua fala mencionando que a pretensão da minuta de calendário acadêmico, é estar 112 

sincronizada com o ano civil até 2025.2. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, trouxe 113 

esclarecimentos pontuados no documento, sendo estes: No calendário tem que haver no mínimo 114 

duzentos dias letivos, sendo cem dias letivos por semestre.  Pontuou que há uma problemática, 115 

esta referente a hora aula ou hora relógio. Frisou que a hora aula é de cinquenta minutos. Já a hora 116 

relógio é de sessenta minutos. Acrescentou que, com a hora aula de cinquenta minutos, serão 117 

necessárias dezoito semanas, que no total resulta em 108 dias letivos, pois, contam-se os sábados.  118 

Frisou que, mediante a disparidade existente entre hora aula e hora relógio (Revisar esse Ponto). 119 

Expôs a problemática envolvendo o dia doze de Junho. Sugeriu que, no dia doze de junho não 120 

haja aula, devido à impossibilidade, mediante ruídos externos. O Prof. Aislan Leal Fontes, sugeriu 121 

a supressão das férias coletivas e recesso acadêmico, O Prof. Fábio Lima Santos, sugeriu 18 122 

semanas efetivas de aula. O Prof. Alejandro Caicedo Roque, sugeriu a supressão do período 123 

2023.2. O chefe do departamento, o Prof. Rafael, mencionou que, as sugestões serão redigidas e 124 

anexadas junto a documentação enviada pela direção do Centro Campus. O Prof. Alan Almeida 125 

Santos, relatou que provavelmente será solicitada uma justificativa para as sugestões 126 

mencionadas. Relatou que uma justificativa que explica as sugestões, é a quebra da fluência do 127 

período acadêmico. Colocaram-se em discussão as sugestões mencionadas. Não houve discussão. 128 

Foi colocada em votação. As sugestões mencionadas foram aprovadas de forma unânime. 13° 129 

Ponto de pauta. O que ocorrer.  O prof. Alan falou a respeito do e-mail encaminhado pelo 130 

DMAI sobre o “manifesto da frente revoga BNC-Formação” assinado por várias entidades de 131 

classe, pedindo a revogação da Resolução 02/2019/CNE e o retorno da vigência da Resolução 132 
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02/2015/CNE. O mesmo declarou que a resolução 02/2019/CNE, que embasa as reformas 133 

curriculares, não está sendo e nem foi seguida, por exemplo, pelo colegiado de matemática 134 

durante a última reformulação curricular e citou um documento assinado pelo então chefe do 135 

departamento afirmando literalmente que o colegiado tinha conhecimento da revogação da 136 

Resolução 02/2015/CNE e mesmo assim a usaria para nortear os trabalhos de reformulação, 137 

ignorando a 02/2019/CNE vigente. O prof. Alan considera grave o que aconteceu e sugeriu que o 138 

departamento repensasse procedimentos adotados e fizesse um mea-culpa pelas irregularidades 139 

cometidas na última reformulação curricular do curso de matemática. O Prof. Aislan Leal Fontes, 140 

sugeriu aos professores que fazem parte do colegiado, que os demais professores fossem 141 

consultados de maneira informal, antes de submeter à aprovação do departamento a oferta de 142 

turmas de ensino individual. Não havendo nada mais a tratar, eu, Tayná Menezes Lima, lavrei a 143 

presente ata que após lida, discutida e colocada em votação, será assinada pelos presentes, Centro 144 

Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, ao vigésimo segundo dia do mês de junho de dois 145 

mil e vinte e três. 146 
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